



Leiter Forstamt in den Ruhestand verabschiedet

Die Gemeindeverwaltung Teufen hat vergangenen Donnerstag den langjährigen Leiter des Forstamtes, Thomas Wenk, nach 38-jähriger Tätigkeit in seinen wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. An seiner Verabschiedung in der Sportanlage Landhaus in Teufen wurden seine jahrelangen Verdienste gewürdigt.

Der Gemeinderat und das ganze Team der Gemeindeverwaltung danken ihm für die vielen treuen Berufsjahre, die verantwortungsbewusste Arbeit und seinen zuverlässigen Einsatz. Sie wünschen ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute und viel Gesundheit.

